



Weites Land Gebetshaus
"Weites Land - Verein für
zukunftsorientiertes Leben"

Reith 30
8311 Markt Hartmannsdorf

Peter Kerschbaumer
Telefon: 0699_18124613
E-Mail: info@gebetshaus.at
www.gebetshaus.at

Bankverbindung:
Easybank BIC: RZSTAT2G131
IBAN: AT13 3813 1000 0002 9819
Widmung: Gebetshaus

Unsere Arbeitsweise

Menschen wollen wir dort begleiten und beraten, wo sie gerade stehen – in Liebe und mit Wertschätzung.

Seelsorge und Gebet bieten wir vor, nach und während Veranstaltungen an, sowie auf Anfrage gerne an einem anderen Zeitpunkt im Gebetshaus.

In Lobpreis- und Gebetsabenden möchte das Gebetshaus Menschen die Möglichkeit schenken, sich gemeinsam auszurichten auf den lebendigen Gott.

Wir vertrauen auf Gottes Fürsorge und bitten daher nicht um Spenden.
Grundsatz des Gebetshauses ist das Ehren und Schätzen der Vielfalt des Leibes Christi und seiner Glieder.

Aus dieser Motivation heraus freuen wir uns über die unterschiedlichen Traditionen und die unterschiedliche Herkunft von Menschen mit Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft.

Über „Weites Land“

Der Verein „Weites Land“ wurde im Jahr 2005 gegründet und übt verschiedene Tätigkeiten im sozialen, missionarischen und seelsorgerlichen Bereich aus.

Die Tätigkeit von „Weites Land“ versteht sich überkonfessionell.

Der Verein wird von einem ehrenamtlichen Vorstand geleitet.

Aus der Arbeit von „Weites Land“ entstand unter anderem der erlebnispädagogische Teilbereich „Weites Land Abenteuerclub“ u.a. mit Kanutouren.

Weites Land fungiert als Träger des Projekts PENDO mit einem Zentrum für Kinder in Ruanda und einem Projekt in Kenia.

Das Gebetshaus ist ein Dienstbereich des Vereins, um im Sinne des Vereinszwecks Menschen zu dienen.

Weites Land...

Infos über „Weites Land“ gibt es unter:
www.weitesland.at



gebetshaus.at

"Weites Land Gebetshaus"

ist ein Projekt in und für den Lebensraum der Oststeiermark.



Unser Auftrag

„Und ich bin herniedergefahren, dass ich sie errette aus der Ägypter Hand und sie herausführe aus diesem Lande in ein gutes und weites Land, in ein Land, darin Milch und Honig fließt ...“

(2. Buch Mose 3,8)

Viele Menschen sehnen sich nach einem erfüllten Leben, nach Segen und Begegnung mit dem lebendigen Gott. Dieser Sehnsucht wollen wir Raum geben.

Das Gebetshaus versteht sich als Treffpunkt von Christen verschiedener Gemeinden und Kirchen, die sich danach ausstrecken, in der Gegenwart Gottes ihr Leben zu leben.

Ziel des Gebetshauses ist es, Christen zu ermutigen, zu begleiten und zu unterstützen, im Leben als Christ ihre persönliche Berufung zu vertiefen oder zu entdecken.

Als Gebetshaus suchen wir das Angesicht Gottes, beten miteinander und suchen in der Einheit die Gegenwart Gottes.



„Deine Augen werden den König sehen in seiner Schönheit; du wirst ein weites Land sehen.“

(Jesaja 33,17)

Unser Dienst

Seelsorge

Gebetsdienst: Fürbitte, Heilungsgebet

Geistliche Begleitung/Beratung

Predigtdienst in Gemeinden/Kirchen

Schulung und Lehre im Bereich Jüngerschaft und Nachfolge

Lobpreis und Anbetung

Prophetischer Dienst zur Erneuerung von Kirche und Gesellschaft

Gebetshaus

Das Gebetshaus soll eine Oase für Christen werden, die am Lebens-Weg gerne eine T(D)ankstelle besuchen.

Als derzeitiges Gebetshaus steht ein altes Bauernhaus am Ursteirerhof der Familie Kerschbaumer als Treffpunkt zur Verfügung.

Langfristig möchten wir ein Zentrum der Anbetung errichten.